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                      Bericht GVS am 21.07.2022 

Zum Baugeschehen möchte ich heute Folgendes mitteilen: 

 Die Planungsmaßnahmen von Mäck Pomm für die Küche 

inklusive Nebenräumlichkeiten sind abgesprochen und es 

werden demnächst die Umbaugewerke ausgeschrieben. 

 Der Interessent für den Showroom/ Büro hat seine Absicht, 

die Räumlichkeiten zu mieten, zurückgezogen. 

Glücklicherweise hat eine mobile Fußpflege Interesse 

bekundet, in den angedachten Räumlichkeiten einen festen 

Firmensitz einzurichten. Eine erste Begehung fand auch 

schon statt. Nun liegt es an unserem Planer die 

Vorstellungen der Interessentin in den Plan einzubringen.  

 Die Bauarbeiten an unserem Bahnübergang haben diese 

Woche nach einigen Verzögerungen angefangen. Der Plan 

der Baufirma, alle Bauarbeiten in den verbleibenden 

Schulferien fertig zu stellen, steht immer noch.  

 Wie ja sicher schon einige mitbekommen haben, ist im 

Neuendorfer Weg an einem Regenwasserschacht der 

Asphalt abgesackt. Nach näherer Besichtigung wurde 

festgestellt, dass der komplette Schacht von unten an 

erneuert werden muss. Nach erfolgter Ausschreibung hat 

die Firma Brüsewitz den Zuschlag erhalten. Die Arbeiten 

werden auch demnächst durchführt. 

 Unser Bauvorhaben Schulsportplatz ist in der Planung und 

Berechnung zur Ausschreibung. Mehr gibt es dazu noch 

nicht zu sagen. 

 Ich hatte zwar gehofft, heute mitteilen zu können, dass wir 

endlich unsere Baugenehmigung für den Aussichtsturm auf 

dem Thingplatz erhalten haben, aber leider ist es noch nicht 



so weit. Nach Anfrage des Bauamtes wurde uns aber wieder 

Hoffnung gemacht, bald eine Information zu bekommen.   

Sonstiges  

 Festlichkeit 75 Jahre FWW Madsow: 

Hierzu möchte ich sagen, es war ein rundum gelungenes 

Fest. Dafür möchte ich allen Helfern und Organisatoren ein 

großes Lob aussprechen. Einen besonderen Dank möchte 

ich Herrn Burkhard Köpnick als stellvertretenden 

Wehrführer aussprechen.  

 Zum Schluss möchte ich noch auf unser geplantes Dorffest 

auf dem Thingplatz am 20.08. hinweisen und hoffe auf rege 

Beteiligung.   
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